

SWI

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Sambangi Warga untuk Tingkatkan Ketertiban Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jul 23, 2023 - 16:59



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Sambangi Warga untuk Tingkatkan Ketertiban Kamtibmas

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga ketertiban kamtibmas di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dari Polsek Kalibunder, melaksanakan kegiatan Sambang Warga pada hari Minggu, 23 Juli 2023, mulai pukul 10.30 WIB hingga

selesai. Kegiatan berlangsung di Kp. Cinaringgul, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Aiptu Subandi berkesempatan berdialog dan bersilaturahmi dengan warga masyarakat Desa Sekarsari. Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan dan himbauan kepada warga untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungannya. Beliau juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Salah seorang warga, Bapak Hadi (45), mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan Bhabinkamtibmas ke rumah kami. Himbauan untuk menjaga ketertiban dan keamanan sangat penting agar lingkungan kami tetap aman dan nyaman untuk keluarga kami."

Selain itu, dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan, masukan, dan saran terkait situasi dan kondisi kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Warga dihimbau agar tidak ragu untuk menghubungi Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian atau situasi yang perlu ditindaklanjuti.

Ibu Rini (38), seorang warga yang aktif berpartisipasi dalam kamtibmas, menyatakan, "Kami merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah kami. Kami akan senantiasa mendukung dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami."

Kapolsek Kalibunder, dalam responnya atas giat Sambang Warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, menyambut positif dan memberikan apresiasi. Beliau berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin guna menjaga komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan wilayah Sukabumi yang aman, tertib, dan nyaman.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.